8.1 VALORES CUANTITATIVOS ESTIMADOS PARA LOS INDICADORES Y SU JUSTIFICACIÓN

Estimación de valores cuantitativos	Valor en %
Tasa de graduación	40
Tasa de abandono	13
Tasa de eficiencia	87
Tasa de rendimiento	76

Justificación de los indicadores propuestos: Para las estimaciones de tasas que aparecen recogidas en la anterior tabla se han utilizado como base las tasas correspondientes a la primera promoción del Grado de Ciencias Ambientales de la Universidad de Jaén (datos de la Comisión de Coordinación del Grado de Ambientales suministrados por el tutor de dicha titulación). Concretamente, se ha utilizado como base el número de alumnos matriculados en el último curso del grado, es decir, en 4º del grado en el curso 2011-2012. Las razones por las que se ha utilizado como muestra de referencia los alumnos de 4º del Grado de Ambientales son las siguientes:

- Número de alumnos equivalente al grupo de alumnos estimado en el máster: 18 alumnos
- El máster se ha diseñado con un perfil que tiene como referencia el *background* de graduados en Ciencias Ambientales.
- Los alumnos del último curso del grado son alumnos que tienen interés por los estudios que cursan y presentan un perfil semejante al alumno del máster en tanto en cuanto que ambos buscan una eficacia entre la formación y la necesidad pronta de obtener el título de graduado o máster para la realización de alguna actividad profesional ligada a su formación.
- Los alumnos del último curso del grado, al igual que los alumnos de máster, además de cursar unas asignaturas deben superar un trabajo de fin de estudios para la obtención del título.

La tasa de graduados se ha estimado a partir del porcentaje de alumnos que han superado el Trabajo Fin de Grado respecto al número de alumnos matriculados en el 4º curso del Grado de Ciencias Ambientales. La tasa de abandono se ha hecho equivaler a la tasa media de no presentados en ninguna de las convocatorias de examen de las asignaturas de 4º curso del grado. Para las tasas de eficiencia y rendimiento no se ha tenido en cuenta el Trabajo Fin de Grado que estaría representado en la tasa de graduados, sino que se han tenido en cuenta las tasas de éxito y tasa de rendimiento, respectivamente, en las asignaturas de 4º curso.